

*Le festival de musique
électronique Eyeife lance un
appel à la créativité*

EYEIFE 2023 CONCUR



A TODOS LOS MÚSICOS
DJS Y PRODUCTORES
HASTA 35 AÑOS DE EDAD
Y RESIDENTES EN CUBA

DEL 7 DE AGOSTO
AL 8 DE SEPTIEMBRE
DE 2023

LO QUE SE SABE

eyeifeconvoca@gmail.com

NO SE PRE

www.eyeife.com / [@eyeifefestival](http://www.instagram.com) / www.facebook.com/ey

La Havane, 7 août (RHC) La septième édition du festival international de musique électronique Eyeife invite à partir de lundi tous les musiciens, DJ et producteurs âgés de moins de 35 ans et résidant à Cuba à participer au concours de création Eyeife 2023.

L'objectif est de stimuler la création d'œuvres musicales électroniques originales qui intègrent des éléments du vaste patrimoine culturel de Cuba et des rythmes musicaux traditionnels.

Selon l'appel à candidatures, qui se déroule de lundi au 8 septembre, les participants doivent soumettre au moins une œuvre originale de musique électronique fusionnée avec des rythmes, des timbres ou des genres de la musique cubaine, dans laquelle l'héritage sonore de l'île est le protagoniste.

Les œuvres originales ne doivent pas dépasser trois minutes et trente secondes et doivent être envoyées en pièces jointes par courrier électronique au format mp3/m4a à l'adresse eyeifeconvoca@gmail.com.

Elles peuvent également être remises aux bureaux de PM Récords, situés Calle 11 numéro 257 entre J e I, Vedado, La Havane. En outre, la candidature doit être accompagnée d'un curriculum vitae ou d'une biographie d'une page maximum, avec les numéros de téléphone des personnes à contacter.

Un jury composé des spécialistes Edesio Alejandro, Enmanuel Blanco, David Casas et Mauricio Abad sélectionnera un premier, un deuxième et un troisième prix, qui seront remis en espèces.

Cette équipe délibérera entre le 11 et le 23 septembre, et les résultats seront annoncés une semaine plus tard par le biais de multiples canaux et plateformes.

Les gagnants feront partie de la programmation des scènes d'Eyeife 2023, considéré comme le plus grand festival dédié au genre qui se déroule sur l'île, et qui se consolide chaque année en tant qu'espace dédié au développement de la musique et de la culture cubaines.

Dans le but d'offrir un espace aux jeunes talents et aux nouveaux représentants internationaux, chaque édition s'efforce de devenir une référence mondiale dans les circuits de fusion électronique, en mélangeant cette musique avec les rythmes caribéens ou afro-cubains les plus autochtones.

Cet événement annuel est organisé par PM Records, l'Institut cubain de la musique et le ministère cubain de la culture, et bénéficie du soutien de l'Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales et du Laboratorio de Música Electroacústica, entre autres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/330723-le-festival-de-musique-electronique-eyeife-lance-un-appel-a-la-creativite>



Radio Habana Cuba